
2 • 2021
7

ТЕОРИЯ НАСЛЕДОВАНИЯ

К ВОПРОСУ О КРИТИКЕ 
СИНГУЛЯРНОГО ПРАВОПРЕЕМСТВА 

В НАСЛЕДСТВЕННЫХ ПРАВООТНОШЕНИЯХ

ON CRITICISM OF SINGULAR SUCCESSION 
IN INHERITANCE RELATIONSHIPS

DOI: 10.18572/2072-4179-2021-2-7-11

БЕГИЧЕВ АЛЕКСАНДР ВАЛЕРЬЕВИЧ,
профессор кафедры нотариата
Московского государственного юридического университета
имени О.Е. Кутафина (МГЮА),
доктор юридических наук
begichev100@mail.ru

BEGICHEV ALEKSANDR V.
Professor of the Department of Notarial System 
of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL)
LL.D.

СЛУТУ ПОЛИНА ДМИТРИЕВНА,
магистрант Московского 
государственного юридического университета
имени О.Е. Кутафина (МГЮА)
polinaslutu@yandex.ru

SLUTU POLINA D.
Graduate Student of the Kutafin 
Moscow State Law University (MSAL)

В настоящей статье рассматриваются характерные черты сингулярного правопреемства наследственных правоот-
ношений, противопоставляемых общему принципу универсальности правопреемства. Детально анализируются тезисы 
известного специалиста наследственного права П.С. Никитюка, как одного из ярых критиков безоговорочной концепции 
универсальности наследственного правопреемства, о том, что сингулярное правопреемство в наследственных правоот-
ношениях также возможно, как и универсальное. Выделяются особенности сингулярного преемства и формы его про-
явления.
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This article examines the characteristic features of the singular succession of hereditary legal relations, opposed to the general 
principle of the universality of legal succession. The theses of the famous specialist of inheritance law Nikityuk P.S., as one of the 
ardent critics of the unconditional concept of the universality of hereditary succession, that singular succession in hereditary legal 
relations is also possible, as well as universal, are analyzed in detail. The features of the singular succession and the forms of its 
manifestation are highlighted.
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